



A Lyon, le 10 janvier 2024

A L'ATTENTION DES USAGERS DU CENTRE DE SEVIGNE

Le service dentaire de Sévigné fermera ses portes le vendredi 1er mars 2024 et nous serons heureux de vous accueillir dans nos nouveaux locaux à partir du 11 mars 2024.

Centre de santé Gerland

5 Espace Henry Vallée
69007 Lyon

Centre de santé Jean Goullard

40 avenue Georges Rougé
69120 Vaulx-en-Velin

D'ores et déjà, vous pouvez prendre connaissance de l'offre de soins pluridisciplinaire des deux autres centres et de leurs localisations respectives, sur les plaquettes jointes à ce courrier.

Dans l'objectif de sécuriser au mieux le parcours santé de nos patients, tout sera mis en œuvre pour favoriser le transfert de toutes les activités et la continuité des soins de nos professionnels de santé.

Ainsi, le plateau technique du service dentaire actuel sera déployé au sein des deux centres :

- Le site de Jean Goullard accueillera une partie de la dentisterie générale pour étoffer son équipe de dentistes, d'orthodontistes et de spécialistes des gencives. Il portera une orientation innovante autour de la prévention et du suivi familial.
- Le site de Gerland sera agrandi pour accueillir le service d'orthodontie, de dentisterie générale et un bloc opératoire permettra les activités d'implantologie et de parodontologie.
- Les deux équipes travailleront conjointement pour faire bénéficier à tous les patients de l'ensemble des solutions techniques de la fondation.

La patientèle des Dr ALMORACHLI Mohamad et du Dr MIRANDA Mafalda est invitée à être suivie sur le site de Gerland.

Nos professionnels se tiennent à votre disposition pour vous accompagner dans ce transfert. Si vous ne souhaitez pas être suivi dans l'un de nos deux centres, ils vous accompagneraient pour faciliter les transferts de dossiers médicaux. Vous pourrez aussi consulter l'annuaire santé de l'assurance maladie sur le site <https://www.ameli.fr/>, qui vous indiquera précisément tous les professionnels de santé du 3ème arrondissement, proches du centre Sévigné.

Nous tenons à vous assurer de notre entière mobilisation pour garantir le suivi et la continuité des soins de notre patientèle.

Sincèrement,

La Direction des activités médicales et dentaires de FDGL